

2007年6月SV2004ニュース

2007年7月10日発行

2006年総会及び6月定例会

5月27日(日)17時より泉区中央市民センターにて「2006年総会」が開催されました。正会員数25名の内22名(本人出席14名・委任状8名)の出席のもと、議長に榎さんを選出、書記西抜さんで議事を行いました。

昨年は世界バスケットボール選手権という大きなイベントのサポート、イーグルス・89ERSのサポートが中心でしたが、会員相互のコミュニケーションアップを強化することで2006年活動報告が、また、コーディネーター講座の助成金の返金により不足金が発生したため、この2007年での早期の解消を執行部責任として達成することを前提として2006年会計報告が承認されました。

また、2007年度の活動については、時間の関係から6月24日(日)に旭ヶ丘市民センターで開催された6月定例会に持ち越しました。ここでは7月の定例会で最終的な活動の方向性を決定すべく意見交換が行われ、「楽しい」をキーワードとして、新たなステージに向けての確認を行いました。

◆ 泉ヶ岳アウトドアフェスティバル報告

5月26日～27日

【SV2004より5名参加】

初めてのアウトドア体験でした。私は最終日だけの参加でしたが、バイク競技の「タグ回収係り」を担当しました。朝が早く少々大変でした。でも活動を始め担当の定位置に付く頃には、新緑の山々、、、気分爽快、爽快。。。いよいよ競技が始まる。担当はゴールでのタグ回収、、競技はコースを2周も3周も、、力の限り疾走しゴールイン、、タグを回しながら「お疲れさん」と・・・選手からは息を弾ませながら「お世話様」なりご苦労さん」と、、、気分良かったです。

<報告 小野 隆司さん>

早朝6時30分集合のために早々と家を出ると、爽快な青空が広がってこのイベントを歓迎してくれている。昨年同様のいい天気。そして楽天の試合も同じく重なっています。結果はま一何と言うか。昨年同様。

泉ヶ岳の駐車場に到着してスポーツ新聞を読んでいると、熊澤さんの車が横に駐車。「おはよう」。グラボラ、SV、楽天ボラの顔が集合場所の食堂に並んでいます。今年も始まるんだ。アウトドアF。役割分担が発表され、打ち合わせ場所に移動すると何故か懐かしさが。タッグ回収班。それもそのはず、昨年と同じメンバーが配置されていた。こりやーやりやすい。感謝。

私の役目は、もっぱら集合の連絡。お得意のハンドマイクを駆使して「・・・イベント参加者はこちらにお集まりください」を2回。でも選手がスタートすれば、後は暇。地元の野菜販売コーナーや、次のイベント準備を見学して時間つぶし。これが、このイベントの弱点。とにかく暇。更に今年は、マラソン参加者の一人が異常な遅さでゴールしたので、暇また暇。主催者もあきれたくらい遅かった。それでも、自転車競技が終了して、お疲れ様の挨拶を交わしたときには、全員「来年も同じメンバーでやりましょうね」と一致発言。来年も「暇」との戦いに挑むイベントなんだろーな。何か時間を有効に使う工夫を来年はしてみよう。何あっぺね。明日もいい天気だそうです。明日頑張るひと、宜しくね。と心で御願いして、日焼け顔を見せに我が家へ帰ることにした。

<報告 森 信之さん>

ボランティア活動に関する報告や情報をお願いいたします。
一例ですが
参加したボランティア活動の楽しかったこと
他の活動の参考になりそうなこと
他の地域のスポーツを見ての感想
私たちの活動のひとつであるエコに関する情報
などなど
ぜひ、交流の場として活用してみませんか。 <報告は事務局迄>

◆ 仙台カップ国際ユースサッカー大会ボランティア募集情報

対象 18歳以上で、事前研修（8／9 18：30～20：00）
を受講でき、大会開催中の4つの活動区分の中の2区分以上
参加できる方30人程度（抽選）

活動区分

- 8月29日（水） 11：30～17：30
- 8月29日（水） 17：00～21：30
- 9月1日（土） 11：30～18：30
- 9月2日（日） 11：30～18：30

交通費 1日当たり1,000円支給

申込み はがき・FAX・メールにて住所・氏名（フリガナ）・年齢・電話番号・参加可能な活動区分を記入し7月31日（必着）までに。
参加決定者には8月上旬に事前研修会の案内

申込み先・問合せ先
仙台カップ国際ユースサッカー大会実行委員会事務局
(仙台市スポーツ振興事業団内)
〒980-0012 青葉区錦町1-3-9
電話 215-3209 FAX 215-3575
メール sendaicup@athena.ocn.ne.jp

まだHPには大会の概要しか掲示されていないようですが。関心のある方は直接、お申込みください。

<http://www.sendaicup.com/index.html>

◆ プロ野球のオールスター戦開催 7月21日（土）

新聞に掲載されたように、日本野球機構からフルスタでのこのゲームに、エコステーションが設置されごみの分別で環境普及啓発活動がおこなわれることが発表されました。

< 楽天イーグルスでは2005年の開幕から実施していますが、オールスターでははじめてです >

当日は、ビジョンでの環境活動のアピールのほかに、フルスタ正面に環境活動紹介のブースも設置されます。この宮城からプロ野球のゲームにもエコ活動が拡大すればいいですね。当日お越しになる方はぜひブースにお立ち寄り下さい。

■ TBSで中継が予定されています。エコ活動の紹介もきっとあるのではないかでしょうか。球場にこられない方もぜひご覧ください。